

DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

// Standard

*& Poor's percibe desconfianza, pero siguen
fluyendo las inversiones //*

Inversiones

LA CALIFICADORA STANDARD & Poor's, citada por Notimex, señala “que las diversas medidas tomadas por el gobierno mexicano, como la cancelación del aeropuerto de Texcoco y el cambio de la política energética, han deteriorado la confianza de los inversionistas. Se requiere más precisión.” ¿A cuáles inversionistas se refiere en específico? Por un lado, está el plan de inversiones que presentará el CCE la próxima semana, luego las cifras de la inversión extranjera directa. México captó 26 mil 55 millones de dólares en los primeros nueve meses del año, lo que significó un incremento de 7.8 por ciento respecto del mismo periodo de 2018, y enseguida el reporte sobre la inversión en cartera, que está anclada, con moderados altibajos, en 2 billones de pesos, según datos de Banxico. Muchos países del mundo quisieran estar colocados en esa situación; necesitamos mas “inversionistas desconfiados”.